国際フェスタ CHIBA に参加しました

菅 雅史 (NI-Youth)

平成27年5月24日「国際フェスタ CHIBA」が神田外語大学(幕張)で開催されました。29の国際交流・協力団体の活動状況紹介、フェアトレード商品・飲食販売、日本と外国の学生からなる民族パフォーマンス音楽の紹介等が行われた多彩な催しでした。NI-Youth も今回これに参加、出展しました。

今私たちが生きている地球は、様々な課題を抱えています。途上国が抱える貧困問題、環境問題、紛争、災害等により、たくさんの人々がつらい生活を強いられています。基本的にはそこで生活する人たちの問題ではありますが、それをサポートする NGO 等にはさまざまな取り組みがあり、今回の「国際フェスタ CHIBA」もそのひとつです。

私たちが今回参加したのは、NI-Youth の活

動内容を知ってもらい、新規メンバーの獲得と次回イベントの宣伝を行うことを目的としました。私も参加してみて、驚いたというのが正直な感想です。その理由はいくつかあります。単純に自分が通う以外の大学に行うだされば、神田外語大学というだった。しかしたが一番驚いたのは一緒です。どの団体の方たちです。どの団体の方たちです。どの団体の方たちです。どの団体の方たちです。どの団体の方たちです。どの団体の方たちです。どの団体をいた他団体の方たちです。どの団体をいたがあり、様々な形で国際交流やボランによりました。

今回の国際フェスタは、NI-Youth で国際交流をもっと盛り上げていきたいと感じさせてくれるイベントでした。次回があればまた参加したいと思います。



NI-Youth のブースで来場者と交流



多くの参加団体で賑わう大学構内